



「一つ一つの積み重ね」

校長 伊藤良親

学校が再開して、4週間が過ぎました。ステイホームから学校生活を軸とした平常の習慣が取り戻していることと思います。社会生活では、新型コロナ感染予防対策としてのガイドラインに沿った新しい生活様式や感染しないための工夫や努力など、様々な取組が始まり、コロナ禍の逆境にあっても前向きに捉えていくエネルギーを感じています。

学校生活では、7月10日から「定期テスト」が始まります。例年は、9教科ですが、今回は、5教科になりますので、自分自身の目標に向け、計画的に進めることが大切です。1年生にとっては、初めてのことですから、どんな学習のしかたをすればよいのか不安があるかと思いますが、毎日の予習・復習・宿題や課題への取組など、積み重ねが重要です。2・3年生にとっても、今までの学習の改善策として、自身の学習習慣を見直すよい機会になります。特に、3年生は、進路決定につながることを意識して、しっかり準備をしてほしいと思います。



学校生活を送る中で、「なぜ、勉強しなければいけないのか」という疑問をもつ子供たちもいます。勉強は、学年が上がるにしたがい、教科も増え、内容も深まります。ですから、学年に応じて、段階的・系統的に身に付けていくことが必要になります。ときに、理解するまでに時間を要するようになり、その過程で学習に対する困難さを感じることは誰にもあることです。しかし、子供たちが努力して得た知識や技能の多くは生活に役立ち、昨今のあふれる情報を理解し、使いこなす力につながっていきます。今、子供たちはこの過程の道を歩んでいるところなのです。

定期テストの勉強は、日々の学習の積み重ねが大切です。『継続は力なり』の類義語に『落地成根（らくちせいこん）』があります。「植物の種子が地に落ちて、やがて根を張る。花が咲き、葉が茂り、また落ち葉になり土として根にかえる。地味であるがこの繰り返りで、事は成すのである。」という意味です。ICTの普及やAIの時代になっても地道な学習は必要です。コロナ禍にあっても自分の目標に向かって、たくましい心で挑んでほしいと願っています。

中体連大会の中止に伴い、代替大会開催決定！

マスコミ等で報道があったとおり、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、本年度の中体連大会は全国、ブロック（東海大会）、県のそれぞれの大会が中止となりました。しかし、代替大会として、「富士宮市中学校スポーツ交流大会」を実施することが決定しました。この大会は、今までがんばってきた3年生が身に付けた力を発揮する場を設けようと、市中体連が中心となって準備を進めてきた大会です。例年のように上位大会につながる大会ではなく、あくまで富士宮市単位での交流試合となります。また、感染拡大防止のため、無観客での試合となりますのでご承知おき下さい。大富士中生の頑張りに期待したいと思います。

各競技の日程、会場は裏面の通りとなります。

*今後新型コロナウイルスの感染状況等により、開催の有無も含め、予定が変更になる可能性もあります。

*詳細は各顧問から連絡があります。

| 種目名 | 日 程 | 会 場 |
|----------|---------------------|----------------|
| 野 球 | 7月23日（木）24日（金） | 明星山球場 |
| ソフトテニス | 7月23日（木）24日（金） | 市民テニスコート |
| バレーボール | 7月24日（金） | 市民体育館 |
| 卓 球 | 7月24日（金）26日（日） | 24大富士中 26市民体育館 |
| バスケットボール | 7月25日（土）26日（日） | 25市民体育館 26西富士中 |
| サッカー | 7月23日（木）24日（金） | 外神スポーツ広場 |
| 剣 道 | 7月25日（土）26日（日） | 大富士中 |
| 柔 道 | 中央競技団体（全柔連）の指導により中止 | |
| バドミントン | 7月23日（木）26日（日） | 23市民体育館 26二中 |
| 陸上競技 | 7月26日（日） | 富士総合運動公園 |
| 相 撲 | 10月11日（日） | 富士宮北高相撲場 |
| 駅 伝 | 11月14日（土） | 県ソフトボール場周辺 |



学校は何を学ぶ場所か？

みなさんは、「学校は何を学ぶ場所ですか？」と聞かれたらどう答えますか？

おそらく多くの方は「勉強」と答えるのではないのでしょうか？しかし、それ以外にも、「部活等で心身を鍛える」「友達や先生との人間関係を学ぶ」等々、人によって、考え方によって、様々な意見が出てくることでしょう。「これだ」という、一つの明確な答えはないと思います。しかし、学校の中で学ぶものの中には、**「将来社会人となって働くようになった時に、一社会人として恥ずかしくないマナーやスキルを身に付ける」**というものもあると思うのです。早い人だと中学卒業後、あるいは3年後の高校卒業後、そして、遅くとも大学・専門学校等卒業後の20～22才頃には、多くの人達は社会人として働くようになり、労働の対価として収入を得て生活し、自立することになります。だから、中学生という今の時期に、大富士中生としてどんな心構えで、どんな生活態度で、日々を生活していくのかは、将来につながる非常に大切なことだと思います。6月の学校再開後、自分の目標に向かって精一杯努力している生徒が多くいて、頼もしく思っています。しかし残念なことに、現在学校の敷地内にはガムが吐き捨てられ、プリントで作られた紙飛行機が落ち、授業に集中できない生徒が教室を出たり落ち着きのない生活をしたりしているという現状もあります。自分の行動を振り返り、「人に迷惑をかけているな」等の身に覚えのある人は、もう一度考え直してほしいと思います。良識ある大人になるため、人から認められる社会人となるため、**今大事な時間を過ごしている**、という自覚を持って、みんなが気持ちよく生活できる学校にしていきたいと思います。

令和2年7月のおもな行事予定

| | |
|---------------------|-----------------------|
| 7月1日（水）ノーメディアデー | 15日（水）6時間授業 15：40完全下校 |
| 2日（木）あいさつ運動 | 22日（水）6時間授業 15：40完全下校 |
| 3日（金）専門委員会 | 23日（木）～26日（日） |
| 6日（月）3年進路説明会 校納金振替日 | 富士宮市中学校スポーツ交流大会 |
| 10日（金）定期テスト | 29日（水）職員会議 新部長会 |
| 13日（月）生徒集会 | 30日（木）Q U |